

**SALAIRS DANS LA FONCTION PUBLIQUE :
LA SURDITE DU GOUVERNEMENT**

Le « rendez-vous salarial » du 19 avril 2011 a confirmé la rigueur imposée par le gouvernement à ses fonctionnaires et agents publics.

- Gel du point d'indice pour 2011 ET 2012
- Tassement des rémunérations vers le bas

Telles sont les réponses – les non-réponses – du gouvernement dans un contexte de hausse des prix.

FORCE OUVRIERE n'accepte pas que les fonctionnaires et agents publics, déjà victimes de suppressions de postes, de restructurations et de différentes réformes, subissent une « sanction » supplémentaire sur leur fiche de paye.

Ce n'est pas l'annonce de mesures accessoires, dont la GIPA (garantie individuelle du pouvoir d'achat), la prime d'intéressement collectif, les primes au mérite - constituant des contournements du Statut - qui vont répondre aux attentes des personnels.

FORCE OUVRIERE, avec les autres organisations syndicales de la Fonction publique, a pris la décision d'écourter cette réunion.

FORCE OUVRIERE envisage, d'ores et déjà, les possibilités d'organiser une action la plus large possible pour contraindre le gouvernement à ouvrir de véritables négociations pour répondre aux revendications des personnels, notamment par une augmentation générale des salaires des fonctionnaires et agents publics.